
実は私たち、昨年度も「兵庫県ユニセフ協
会」を訪れ、「新型コロナウイルス緊急募
⾦」をしています。そして今年度、新型コロ
ナはまだ落ち着く気配は感じられませんが、
今の世界情勢を考えると、ウクライナの惨状
を⾒過ごすわけにはいきません。
今年度は「ウクライナ緊急募⾦」ということ
で、ウクライナの被災された⼦供たちに、こ
の収益を届けてもらおうと思います。

これからも「私たちにできることは何か」と
いうことを考え、活動していきたいと思いま
す。プルタブ回収にご協⼒くださった地域の
みなさま。これからも私たちと⼀緒に�“エ
コ・ボラ”しましょう！！


